

Nous, étudiants et personnels réunis en assemblée générale à l'appel des organisations syndicales (CGT-FSU-FO-Solidaires) ce lundi 10 décembre à l'Université de Montpellier, nous prononçons pour :

- Augmentation générale des salaires
- Abrogation du dispositif Parcoursup et de la loi ORE
- Abrogation de la réforme du lycée (Blanquer)
- Non à la hausse des frais d'inscription (2770 licence, 3770 Master) pour les étrangers hors UE

Nous sommes solidaires du mouvement des Gilets jaunes, ainsi que des lycéens qui se mobilisent et demandent eux aussi l'abrogation de Parcoursup et de la réforme Blanquer. Nous demandons l'arrêt de la répression contre les lycéens, ainsi que la levée des dispositifs policiers autour des établissements.

Nous appelons à la **grève le vendredi 14 décembre** et à **rejoindre la manifestation l'après-midi (14h00 Peyrou)**, puis à opérer la jonction avec les Gilets jaunes le samedi 15 décembre.

Nous appelons les personnels ainsi que les étudiants à se mobiliser dès demain partout aux côtés des lycéens ainsi qu'aux côtés des Gilets jaunes.

Nous appelons à une nouvelle Assemblée Générale lundi 17 décembre pour décider de la suite.

Suite à cette AG, un comité de mobilisation ouvert se met en place et se réunit aujourd'hui mardi 11 décembre à 12h30 au local SUD, bâtiment 12 du campus Triolet

Au côté des personnels mobilisés et de leurs organisations syndicales, le Snesup-FSU UM et la FSU34 appellent à la réussite de cette mobilisation.

Rappel de notre communiqué intersyndical: http://www.snesup.fr/sites/default/files/fichier/appel_intersyndical_esr_montpellier-10-decembre-2018.pdf